

Ebrard exige seriedad a la Cofepris en la toma de muestras

# Entregarán diario resultados de análisis de agua potable

México ▶ Miriam Castillo

Después de las acusaciones de la Comisión Federal para la Prevención de Riesgos Sanitarios (Cofepris) sobre contaminación por heces fecales en el agua que reciben Xochimilco, Tláhuac y Milpa Alta, el jefe de gobierno Marcelo Ebrard, exigió "ser serios" en la toma de muestras para evitar un mal manejo de la información.

Anunció que se publicarán de manera diaria los resultados de las pruebas para garantizar la calidad del líquido que llega a los hogares. A decir de Ebrard, la Ciudad de

México será la primera en publicar este tipo de información.

En tanto, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, dijo que se adaptará la página de internet de la Secretaría Salud local y la del organismo a su cargo para que en los próximos días se conozcan los resultados.

Además, se emitirá un comunicado conjunto para refrendar la calidad del agua en el Distrito Federal, porque los resultados en los laboratorios fueron negativos en presencia de bacterias de coliformes.

"Después de lo anunciado por la dependencia, tuvimos una afectación por la imagen del servicio que se brinda. Se tuvo desconfianza en la calidad del agua aún cuando el manejo de la información no fue preciso", lamentó.

El pasado viernes el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y la Secretaría de Salud del DF, anunciaron que los resultados emitidos por el laboratorio del gobierno capitalino no reportaron algún tipo de contaminación en el agua de las tres delegaciones por algún tipo de bacteria. ■■



Refrendarán la calidad del agua

